

Sonniges Kinderfest in Koblenz

Manche Geschenkpakete waren fast so groß wie die Kinder selbst. Schon das Auspacken also war abenteuerlich an diesem 6. Juli 2011 im Koblenzer SOLWODI-Schutzhaus. Dort stieg eine Kinderparty - dank Förderung des Deutschen Fußballbunds (DFB). „Kinderträume 2011“ heißt die Sozialkampagne des DFB und der Männer-Nationalmannschaft, mittels derer bundesweit soziale Einrichtungen gefördert werden, die sich um das Wohl von Kindern und Jugendlichen kümmern. In den Geschenken waren Stofftiere, Autos mit Anhänger, bunte Perlen, Malutensilien für zukünftige Malerinnen und Maler und allerlei andere Dinge, die für den Kinderalltag unverzichtbar sind. Es wurde gespielt, gelacht, gemalt, gegrillt, Kuchen und Eis gegessen. Nancy Gensmann, Leiterin von SOLWODI Koblenz, ist hoch zufrieden mit diesem „wunderschönen“ Tag: „Das Kinderfest entsprach voll und ganz unserem Motto ‚Kinderträume – lass die Sonne in dein Herz‘. Der beste Beweis dafür waren die strahlenden Kindergesichter.“



Für Rückfragen und weitere Informationen